

Наименование ФГО	Наименование субъекта РФ	№	Тип СМИ	Название СМИ	Контактный (фактический) владелец	Адрес в интернете	Номер свидетельства, лицензии	Дата выдачи	Направленность, критерии	Состояние	Комментарий
ГД	Москва	1	Печатное СМИ	"НСОБ"	Говорин Марина Григорьевна	https://nsob.ru/	ПН № ФС 77 - 32059	5/23/2008	критика региональной и федеральной власти	Приостановлено в свет с 01.02.2020	
ГД	Москва	2	Печатное СМИ	Журналист	Петрова Любовь Владимировна (30%), Бачкина Ольга Владимировна (34%), Федоров Сергей Владимирович (30%)		ПН № ФС 77 - 68014	12/6/2016	критика федеральной власти		
ГД	Москва	3	Печатное СМИ	"Ведомости"	Леонов Олег Александрович	http://www.vedomosti.ru/newsarchive/	ПН № ФС 77 - 79547	11/27/2020	критика региональной и федеральной власти		
ГД	Москва	4	Печатное СМИ	Независимая газета	Резунов Константин Владимирович	http://www.ng.ru/page/	ПН № ФС 77 - 58720	7/28/2014	критика региональной и федеральной власти		
ГД	Москва	5	Печатное СМИ	ИГ - Регионы - приложение к "Независимой газете"	Резунов Константин Владимирович	http://www.ng.ru/page/	ПН № ФС 77 - 58718	7/28/2014	критика региональной и федеральной власти		
ГД	Москва	6	Печатное СМИ	Бизнес деловая газета РБК	Беркман Григорий Викторович		ПН № ФС 77 - 63851	12/9/2015	критика региональной и федеральной власти		
ГД	Москва	7	Печатное СМИ	Искусство (мультимедийная газета)	Шуклин Виктор Михайлович		ПН № ФС 77 - 63496	11/2/2015	искусство	heast okkulez media	
ГД	Москва	8	Печатное СМИ	Собеседник. Еженедельная газета	Пашинская Юрий Владимирович (30%), Цатаков Сергей Валерьевич (25%), Дроздовская Ольга Николаевна (25%)		ПН № ФС 77 - 72068	12/29/2017	критика региональной и федеральной власти		Печатные выпуски газеты с файлами на флешке отправлены в РКН
ГД	Москва	9	РБ-выпуск	Бизнес-ФМ Москва	Лисин Владимир Сергеевич	http://www.bfm.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 81049	4/30/2021	критика региональной и федеральной власти		
ГД	Москва	10	Сетевое издание	BFMLz	Лисин Владимир Сергеевич	http://www.bfm.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 52428	12/26/2012	критика региональной и федеральной власти		
ГД	Москва	11	РБ-выпуск	Серебряный Дождь	Дубровин Александр Сергеевич (70%), Асфрин Давидов Александрович (30%), Сивидова Наталья Владимировна (10%)	http://tv.dobry.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 80742	4/7/2021	критика региональной и федеральной власти		
ГД	Москва	12	ТВ-канал	Росбалет/Коммателл-ТВ (РБ-ТВ)	Беркман Григорий Викторович	http://tv.rbc.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 48829	3/2/2012	критика региональной и федеральной власти		
ГД	Москва	13	ТВ-канал	ТВ-канал "Док"	Сивидова Наталья Владимировна (95%), Кривенская Вера Егоровна (5%)	https://tvkanal.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 63468	11/2/2015	критика региональной и федеральной власти	СМИ Наименование: Доступ ограничен	Прекратил вещание
ГД	Москва	14	Сетевое издание	Parafin Magazine	Сивидова Наталья Владимировна	https://parafin.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 67553	11/10/2016	критика федеральной власти	СМИ Наименование: Доступ ограничен	Критерии: наличие сайта, отсутствие регистрации, отсутствие публикации
ГД	Москва	15	Электронное периодическое издание	"Агентство политических новостей" ("АПН")	Карев Роман Николаевич (50%), Роман Михаил Витальевич (50%)	http://www.apn.ru/	Эл № 77 - 2792	5/15/2009	критика региональной и федеральной власти		
ГД	Москва	16	Сетевое издание	"Ведомости" ("Vedomosti")	Леонов Олег Александрович	http://www.vedomosti.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 79546	11/27/2020	критика региональной и федеральной власти		
ГД	Москва	17	Сетевое издание	Новые ведомости	Крестовник Александр Аркадьевич	http://www.nv.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 83283	6/3/2022	критика региональной и федеральной власти		
ГД	Москва	18	Сетевое издание	Независимая газета	Резунов Константин Владимирович	http://www.ng.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 60208	12/17/2014	критика региональной и федеральной власти		
ГД	Москва	19	Электронное периодическое издание	Информационно-политический журнал "ГОЛОС РУ" - GOLE.RU	Иванов Дмитрий Сергеевич	http://gole.ru/	Эл № 77 - 8425	12/1/2003	критика региональной и федеральной власти		
ГД	Москва	20	Электронное периодическое издание	Кавказский узел	Шваков Григорий Сергеевич	https://www.kavkaz-uzel.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 31048	1/25/2008	критика региональной и федеральной власти	СМИ Наименование: Доступ ограничен	
ГД	Москва	21	Сетевое издание	МЕДИА ЮНА	Смирнов Сергей Сергеевич, Толочников Николай Андреевич (совместно), Алехина Мария Владимировна (совместно)	http://www.media.yuna.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 59216	9/4/2014	критика региональной и федеральной власти	СМИ Наименование: Доступ ограничен	
ГД	Москва	22	Сетевое издание	Новые Известия on-line	Григорьев Дмитрий Игоревич (недействителен "9 мая 2024")	http://www.izvestia.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 79279	11/2/2020	критика региональной и федеральной власти		работировал
ГД	Москва	23	Сетевое издание (не зарегистрировано)	pebimex.ru	Алибаев Евгений Маркович	http://pebimex.ru/			критика федеральной власти	Доступ ограничен	Доступ ограничен, сайт исключен из реестра СМИ 26.06.2023
ГД	Москва	24	Сетевое издание	bobseyma.ru	Мухомов Максим Александрович	http://bobseyma.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 69868	3/14/2017	критика региональной и федеральной власти		Исключение информации еще один санкционный лист 32.12.2024
ГД	Москва	25	Электронное периодическое издание	www.dobry.ru/	Пашинская Юрий Владимирович (30%), Цатаков Сергей Валерьевич (25%), Дроздовская Ольга Николаевна (25%)	http://www.dobry.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 43277	12/24/2010	критика федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	26	Сетевое издание	Журналист (www.journalist-city.ru)	Петрова Любовь Владимировна (30%), Бачкина Ольга Владимировна (34%), Федоров Сергей Владимирович (30%)	http://journalist-city.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 66598	21.07.2016	критика федеральной власти		
ГД	Москва	27	Информационное агентство	РБК	Беркман Григорий Викторович	http://www.rbc.ru/	НА № ФС 77 - 63848	12/9/2015	критика региональной и федеральной власти		
ГД	Москва	28	Зарубежный ресурс	Голос Америки	Совет уполномоченных по вопросам культуры (Правительство США)	http://www.golosamerica.ru/			критика федеральной власти	СМИ Наименование: Доступ ограничен	
ГД	Москва	29	Зарубежный ресурс	Другая Америка/Slavic Sacramento	Гурьянов Руслан (США) - предприниматель	http://www.alter-america.com/			критика федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	30	Зарубежный ресурс	ВВС. Русская служба	Правительство Великобритании	http://www.bbc.com/russian/russian			критика федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	31	Зарубежный ресурс	Радио Свобода	Корпорация "Радио Свобода Европа/Радио Свобода", Ин. (США)	http://www.svoboda.org/			критика региональной и федеральной власти	СМИ Наименование: Доступ ограничен	
ГД	Москва	32	Зарубежный ресурс	Корпорация "Радио Свобода"	Корпорация "Радио Свобода Европа/Радио Свобода", Ин. (США)	http://www.radiosvoboda.org/			критика региональной и федеральной власти	СМИ Наименование: Доступ ограничен	
ГД	Москва	33	Зарубежный ресурс	Сибирь.Реалии	Корпорация "Радио Свобода Европа/Радио Свобода", Ин. (США)	http://www.siberia.svoboda.org/			критика региональной и федеральной власти	СМИ Наименование: Доступ ограничен	
ГД	Москва	34	Зарубежный ресурс	Idel.Realiy	Корпорация "Радио Свобода Европа/Радио Свобода", Ин. (США)	http://www.idelreal.ru/			критика региональной и федеральной власти	СМИ Наименование: Доступ ограничен	
ГД	Москва	35	Зарубежный ресурс	Atlatz Radio	Корпорация "Радио Свобода Европа/Радио Свобода", Ин. (США)	http://www.atlatzradio.org/			критика региональной и федеральной власти	СМИ Наименование: Доступ ограничен	
ГД	Москва	36	Зарубежный ресурс	Кавказ.Реалии	Корпорация "Радио Свобода Европа/Радио Свобода", Ин. (США)	http://www.kavkaz.svoboda.org/			критика региональной и федеральной власти	СМИ Наименование: Доступ ограничен	на татарском языке
ГД	Москва	37	Зарубежный ресурс	Марино Радио	Корпорация "Радио Свобода Европа/Радио Свобода", Ин. (США)	http://www.marioradio.com/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	на чеченском языке
ГД	Москва	38	Зарубежный ресурс	Настоящее время	Корпорация "Радио Свобода Европа/Радио Свобода", Ин. (США)	http://www.currenttime.org/			критика региональной и федеральной власти	СМИ Наименование: Доступ ограничен	
ГД	Москва	39	Зарубежный ресурс	Фактграф	Корпорация "Радио Свобода Европа/Радио Свобода", Ин. (США)	http://www.factograph.info/			критика федеральной власти	СМИ Наименование: Доступ ограничен	
ГД	Москва	40	Зарубежный ресурс	Стар.Реалии	Корпорация "Радио Свобода Европа/Радио Свобода", Ин. (США)	http://www.starreal.ru/			критика региональной и федеральной власти	СМИ Наименование: Доступ ограничен	
ГД	Москва	41	Зарубежный ресурс	Радио «Эхо Кавказа»	Корпорация "Радио Свобода Европа/Радио Свобода", Ин. (США)	http://www.echo-kavkaz.org/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	42	Сетевое издание	(мультимедийная) официальный сайт журнала	Шуклин Виктор Михайлович	http://www.victorshuklin.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 78428	5/29/2020	критика федеральной власти	heast okkulez media	
ГД	Москва	43	Сетевое издание	СНОБ	Говорин Марина Григорьевна	https://snob.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 78196	4/24/2020	критика федеральной власти		
ГД	Москва	44	Сетевое издание (не зарегистрировано)	ej.ru	Рыков Александр Юрьевич (60%), Голыц Александр Михайлович (40%)	http://ej.ru/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	45	Сетевое издание (не зарегистрировано)	kavkaz.ru	Касаров Фарх Касарович	http://www.kavkaz.ru/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	46	Электронное периодическое издание	"Тран.Ру" ("Trans.ru")	Березовская Юлия Марковна(50%) и Корольков Владимир Борисович (50%)	http://www.trans.ru/	Эл № 77 - 8381	10/3/2003	критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	47	Сетевое издание (не зарегистрировано)	http://trans.ru/	Николай Алексей Анатольевич	https://trans.ru/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	48	Сетевое издание (не зарегистрировано)	Народные ведомости "Россия сегодня"	Сулейманов Степан Степанович	http://www.narodnyedomosti.ru/			критика региональной и федеральной власти		Последняя публикация 11.02.2020
ГД	Москва	49	Сетевое издание (не зарегистрировано)	https://transf.ru/	Тивенцов Галина Викторовна	https://transf.ru/			критика региональной и федеральной власти	СМИ Наименование: Доступ ограничен	
ГД	Москва	50	Сетевое издание	Утяти	Сивидова Наталья Владимировна (95%), Кривенская Вера Егоровна (5%)	http://utty.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 67847	11/17/2016	критика региональной и федеральной власти	СМИ Наименование: Доступ ограничен	
ГД	Москва	51	Сетевое издание	Beta.vision	Алехина Александра Александровна	http://beta.vision.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 64300	12/31/2015	критика федеральной власти		
ГД	Москва	52	Печатное СМИ	"Агентство - Телевизион" - федеральный выпуск	Шуклин Виктор Михайлович		ПН № ФС 77 - 63687	7/26/2022	искусство	heast okkulez media	
ГД	Москва	53	Сетевое издание (не зарегистрировано)	Агентство "Телевизион"	Шуклин Виктор Михайлович	http://agency.tv/			критика региональной и федеральной власти	heast okkulez media	
ГД	Москва	54	Сетевое издание (не зарегистрировано)	ОБД.Народ	Смешанное предприятие "Искусство и инновации"	http://obd-narod.ru/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	55	Сетевое издание (не зарегистрировано)	Автоновое действие	"Автоновое Действие" - некоммерческое партнерство-кооперативное объединение	http://www.avtoaction.org/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	56	Сетевое издание (не зарегистрировано)	Сайт.ру	Степанова Мария Михайловна	http://www.sait.ru/			критика федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	57	Сетевое издание (не зарегистрировано)	Pravda-Info	Филин Владимир Ильич	http://www.pravda-info.ru/			критика федеральной власти		
ГД	Москва	58	Сетевое издание (не зарегистрировано)	loobidovok.ru	Волова Людмила Михайловна	https://www.loobidovok.ru/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	59	Сетевое издание (не зарегистрировано)	info.org	Медов Владимир Станиславович	http://www.info.org/			критика региональной и федеральной власти		Последняя публикация в 2020 году
ГД	Москва	60	Сетевое издание (не зарегистрировано)	Левый Фронт	Удальцов Сергей Станиславович (совместно)	https://www.leftfront.ru/			критика региональной и федеральной власти		
ГД	Москва	61	Сетевое издание (не зарегистрировано)	ФБК	Николай Алексей Анатольевич	https://fbk.info/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	62	Сетевое издание (не зарегистрировано)	"Российский Север" - Национальная служба новостей	Буданов Софья Владимировна	http://www.russiansiberia.ru/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	63	Сетевое издание (не зарегистрировано)	Русские интернет-дневники - Прямой взгляд	Воробьев Станислав Анатольевич	https://rusnet.ru/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	64	Сетевое издание (не зарегистрировано)	Сотик ТВ - sotik.tv	Сотник Александр Владимирович	http://sotik.tv/sotik/			критика федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	65	Сетевое издание (не зарегистрировано)	The Moscow Times	Мельник Курьянович Яна Юрьевна	https://www.themoscowtimes.com/			критика федеральной власти	Доступ ограничен	Аккредитованная журналистка, журналистическое удостоверение - ПН № ФС 77 - 63632, 26.06.2023, 14.12.2024, 06.06.2025
ГД	Москва	66	Сетевое издание (не зарегистрировано)	Холодильный.ру	Холодильный Михаил Борисович	https://kholodilnyy.ru/			критика федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	67	Сетевое издание (не зарегистрировано)	«Русские»	Шуваков Игорь Юрьевич	http://www.russies.ru/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	Регистрация журналиста, журналистическое удостоверение - ПН № ФС 77 - 33417, На сайте в профиле данные отсутствуют
ГД	Москва	68	Сетевое издание (не зарегистрировано)	"Не читайте и не пишите книги" ("Не читайте и не пишите книги")	Холодильный Павел Михайлович	https://necitayte.ru/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	69	Сетевое издание (не зарегистрировано)	Центр "Досье"	Холодильный Михаил Борисович	https://dosyadoc.ru/			критика федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	70	Сетевое издание (не зарегистрировано)	Русский Монитор	Седов Егор Андреевич и Кортузова Ольга Викторовна	https://russianmonitor.com/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	71	Сетевое издание (не зарегистрировано)	МХК-медиа	Холодильный Михаил Борисович	https://mkh-media.ru/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	Доступ ограничен, исключен из реестра СМИ с 04.06.2023
ГД	Москва	72	Сетевое издание (не зарегистрировано)	Юг. МХК медиа	Холодильный Михаил Борисович	https://yugmkh-media.ru/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	Исключен из реестра СМИ с 05.09.2023
ГД	Москва	73	Сетевое издание (не зарегистрировано)	Сибирь. МХК медиа	Холодильный Михаил Борисович	https://sibirmkh-media.ru/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	Исключен из реестра СМИ с 05.09.2023
ГД	Москва	74	Сетевое издание (не зарегистрировано)	Урал. МХК медиа	Холодильный Михаил Борисович	https://uralmkh-media.ru/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	Исключен из реестра СМИ с 05.09.2023
ГД	Москва	75	Сетевое издание (не зарегистрировано)	Совхоз-Запад. МХК медиа	Холодильный Михаил Борисович	https://sovkhoszapadmkh-media.ru/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	Исключен из реестра СМИ с 05.09.2023
ГД	Москва	76	Сетевое издание	Агентство журналистских расследований "Тризна Сибирь"	Крестовник Виссент Станиславович	http://www.trizna.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 66944	8/30/2016	критика региональной и федеральной власти	зарегистрированный номер свидетельства - ПН № ФС 77 - 67634. Исключен из реестра с 05.09.2023	
ГД	Москва	77	Сетевое издание	Открытые медиа Open media	Холодильный Михаил Борисович	https://openmedia.ru/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	78	Сетевое издание	Медия	Вайсбергер Василий Давидович	http://www.media.bynews.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 62132	6/19/2015	критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	79	Зарубежный ресурс	Международная Администрация	генеральный секретарь Amnesty International Limited (Бельгия/Бразилия) - Салма Хенри	https://www.amnesty.org/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	80	Зарубежный ресурс	Московский центр Карнеги	президент Фонда Карнеги за международный мир Бернот Уильям Дэвидов	http://www.carnegie.ru/			критика федеральной власти		Публикации приостановлены с 08.04.2022
ГД	Москва	81	Сетевое издание (не зарегистрировано)	Activista	Коларов Олег Валентинович	http://activista.org/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	
ГД	Москва	82	Сетевое издание	MAXIM Спорт	Шуклин Виктор Михайлович	https://maxim-sport.ru/	ЭЛ № ФС 77-72560	4/4/2018	критика федеральной власти		
ГД	Москва	83	Сетевое издание (не зарегистрировано)	Правозащитный центр "МЕМОРИАЛ"	Решетников Вячеслав Иванович	https://memorial.ru/			критика региональной и федеральной власти	СМИ Наименование: Доступ ограничен	

РФО	Республика Башкортостан	156	Печатное СМИ	Барская газета	Галиметовна Нурулхамет Мухамбетович	ПН № 7-2814	4/29/2004	Критерия региональной и федеральной власти			
РФО	Республика Башкортостан	157	Печатное СМИ	Информационный еженедельник Пуфы	Рахимова Руффа Гаревна	ПН № ФС 77 - 81026	5/17/2021	Критерия региональной и федеральной власти			
РФО	Республика Башкортостан	158	Сетевое издание	Интернет-издание Пуфы.рф	Рахимова Руффа Гаревна	https://puфы.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 80615	3/15/2021	Критерия региональной и федеральной власти		
РФО	Республика Башкортостан	159	Сетевое издание	Уфа1.ru	Шулезов Виктор Михайлович	http://ufa1.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 70962	9/13/2017		heart-shkulev media	
РФО	Республика Башкортостан	160	Сетевое издание (не зарегистрировано как СМИ)	Stefanuk1.ru	Шулезов Виктор Михайлович	http://stefanuk1.ru/				heart-shkulev media	
РФО	Республика Башкортостан	161	Сетевое издание (не зарегистрировано как СМИ)	Уфский журнал	Аноним, IP-адрес сайта зарегистрирован в Риге (Латвия) Гавриса Фридриха А. Липецкого (Григория), редактор Орлов Сергей Александрович	http://ufjournal.ru/		Критерия региональной и федеральной власти			
РФО	Республика Башкортостан	162	Сетевое издание (не зарегистрировано как СМИ)	Аспекты - Башкортостан	Сидякин Александр Геннадьевич (предположительно фактически владелец)	https://aspektymedia.ru/		Критерия региональной и федеральной власти			
РФО	Республика Марий Эл	163	Печатное СМИ	ЗА ПЕРЕМЕНЫ	Сымышев Андрей Александрович		ПН № ТУ 12 - 00225	5/25/2017	критерия региональной власти		
РФО	Республика Мордовия	164	Печатное СМИ	«Эрмис Мастер (Страна эрмис)»	Ларина Татьяна Ивановна	http://www.ermis-master.ru/	ПН № ТУ 77 - 16130	8/11/2003	критерия региональной власти		
РФО	Республика Татарстан	165	Печатное СМИ	Звезда Поволжья	Ахметов Руслан Рашидович		ПН № ТУ 16 - 01730	5/11/2021	Критерия региональной и федеральной власти		
РФО	Республика Татарстан	166	Печатное СМИ	Сарапан сура	Сарипов Исхаклар Исламович		ПН № ТУ 16 - 00969	3/15/2013	Критерия региональной и федеральной власти		
РФО	Республика Татарстан	167	Сетевое издание	116.ru	Шулезов Виктор Михайлович	http://116.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 70963	9/13/2017		heart-shkulev media	
РФО	Республика Татарстан	168	Сетевое издание (не зарегистрировано как СМИ)	TatInfo.ru	Сарипов Исхаклар Исламович (Исхаклар Сарипов)	https://tatinfo.ru/		Критерия региональной и федеральной власти			
РФО	Республика Татарстан	169	Сетевое издание (не зарегистрировано как СМИ)	ПРАВИТЕЛЬСТВО В ИЖИ НАИВН - СОРТЭДИЦИ	Мирянов Вит Сутганович, Капица Надежда Рафиковна, Капица Рафик Рафикович	https://pravitelstvo-izhinaivn-sortedici.com/		Критерия федеральной власти	Доступ ограничен		
РФО	Самарская область	170	Информационное агентство	Вестник	Добрынин Дмитрий Александрович	http://www.vestnik.ru/	ИА № ФС 77 - 75637	4/26/2019	критерия региональной власти	Доступ ограничен	
РФО	Самарская область	171	Сетевое издание	63.ru	Шулезов Виктор Михайлович	http://63.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 71022	9/13/2017		heart-shkulev media	
РФО	Самарская область	172	Сетевое издание (не зарегистрировано как СМИ)	TLTWorld.ru	Капачева Юлия Сергеевна	http://tltworld.ru/		Критерия региональной и федеральной власти			
РФО	Самарская область	173	Сетевое издание	Толкати ошайн	Шулезов Виктор Михайлович	http://tolkaty.ru/				heart-shkulev media	
РФО	Самарская область	174	Сетевое издание (не зарегистрировано как СМИ)	Колл Милана Матвеева	Матвеев Михаил Николаевич	http://blog-matveyev-irvichjournal.com/		критерия региональной власти			
РФО	Самарская область	175	Электронное периодическое издание	Парк Газарина	Назаровская Юлия Юрьевна, Курт-Адамс Сергей Османович	http://parkgazarina.info/	ЭЛ № ФС 77-47348	17.11.2011	Критерия региональной и федеральной власти		
РФО	Саратовская область	176	Информационное агентство	Взгляд-Info	Курочкин Сергей Георгиевич	http://www.vzglyad.ru/	ИА № ФС 77 - 75657	5/8/2019	критерия региональной власти		
РФО	Саратовская область	177	Сетевое издание	164.ru	Шулезов Виктор Михайлович	http://164.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 71008	9/13/2017		heart-shkulev media	
РФО	Саратовская область	178	Сетевое издание	Репортер64	Туктаев Виктор Иванович	http://reporter64.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 73036	6/9/2018	Критерия региональной и федеральной власти		
РФО	Саратовская область	179	Сетевое издание	Информационное Агентство "Свободные новости FreeNews-Volgar"	Евстафьев Аркадий Викторович	http://fn.volgareg.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 55851	10/30/2013	Критерия региональной и федеральной власти		
РФО	Саратовская область	180	Сетевое издание	Время.нет	Красильников Петр Николаевич	http://vremya.net/	ЭЛ № ФС 77 - 79133	9/15/2020	критерия региональной власти		
РФО	Саратовская область	181	Сетевое издание (не зарегистрировано как СМИ)	КомпроматСаратов.Ru	Владимец не установлен	http://kompromatsaratov.ru/		критерия региональной власти			
РФО	Саратовская область	182	Сетевое издание (не зарегистрировано как СМИ)	Saratov. BezFormata.Com	Владимец не установлен	http://saratov.bezformata.com/		Критерия региональной и федеральной власти			
РФО	Саратовская область	183	Сетевое издание	Агентство деловых новостей "Вестник-агент"	Даймас Мария Степановна	https://www.biznews-saratov.info/	ЭЛ № ФС 77 - 54777	7/17/2013	Критерия региональной и федеральной власти		
РФО	Удмуртская республика	184	Сетевое издание (не зарегистрировано как СМИ)	ProIzhevsk.ru	Шулезов Виктор Михайлович	http://proizhevsk.ru/				heart-shkulev media	
РФО	Удмуртская Республика	185	Сетевое издание	Интернет-ежедн "ДЕНЬ.иог"	Щукин Сергей Геннадьевич	https://day.org.ru/	Эл № ФС 77-72635	4/16/2018	критерия региональной власти		
РФО	Удмуртская область	186	Печатное СМИ	ШКОЛА ОБЩЕСТВЕННОГО КОНТРОЛЯ	Шелева Сергей Аркадьевич	http://shkolabko.orgjournal.com	ПН № ТУ 73 - 00332	10/24/2013	критерия региональной власти		
РФО	Чувашская Республика	187	Печатное СМИ	Итима	Мочалов Эдуард Васильевич	http://aitimochalov.ru	ПН № ТУ 21 - 00071	11/23/2009	критерия региональной власти		
РК	Республика Крым	188	Печатное СМИ	Крымск	Ибрагимов Сефран Османович		ПН № ТУ 91-00155	10.04.2015 г.	критерия региональной и федеральной власти		
РК	Республика Крым	189	Зарубежный ресурс	KrymSOS	Предположительно Тамара Татина, Алим Амет и Софья Мухомова	http://krymsos.ru			критерия региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	
РК	Республика Крым	190	Зарубежный ресурс	ATR	Леонур Эзенович Исмаилов	http://atr.net			критерия региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	
РК	Республика Крым	191	Зарубежный ресурс	Агентство QHA media	ТНКА (Турецкое агентство развития и сотрудничества)	http://qha.com.tr/			критерия региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	была внесена в реестр ограничения доступа к сайтам и (или) страницам сайтов сети "Интернет" ссылки на данный сайт, что привело к ограничению доступа ко всей
РК	Республика Крым	192	Зарубежный ресурс	Meudm	Леонур Эзенович Исмаилов	http://meudm.biz/			критерия региональной и федеральной власти		РФ-канал вещает с территории Украины, доступ к материалу на сайте радиостанции http://meudm.biz/
РК	Республика Крым	193	Зарубежный ресурс	Центр журналистских расследований	USAID	https://investigations.org.ua/			критерия региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	доступа к сайтам и (или) страницам сайтов сети "Интернет" ссылки на данный сайт, что привело к ограничению доступа ко всей
РК	Республика Крым	194	Печатное СМИ	Иора Прямая	Гурч Зоюла Ишанович	www.i-pramda.ru	ПН № ТУ91-00063	12/4/2014	критерия региональной и федеральной власти		
РК	Севастополь	195	Сетевое издание (не зарегистрировано как СМИ)	5 обзоров Севастополя	Инициативный комитет по развитию общественной организации малого и среднего предпринимательства «Союз ассоциаций малого и среднего бизнеса Севастополя»	http://sevastopolia.ru/			критерия региональной и федеральной власти		организация малого и среднего предпринимательства «Союз
РК	Севастополь	196	Сетевое издание (не зарегистрировано как СМИ)	Меридиан Севастополя	Предположительно - украинский игрок Игорь Васильевич Коломиец	http://meridiania.ru/			критерия региональной и федеральной власти	Доступ ограничен	зарегистрированные в качестве СМИ "Крым Реалии" и "Реалии Севастополя".
СФО	Архангельская область	197	Печатное СМИ	Для умных людей Правда Севера-Запада	Алексей Илья Викторович	a	ПН № ТУ 29 - 00344	3/21/2012	критерия региональной власти		
СФО	Архангельская область	198	Сетевое издание	29.ru	Шулезов Виктор Михайлович	http://29.ru	Эл № ФС 77 - 71036	9/13/2017		heart-shkulev media	
СФО	Архангельская область	199	Сетевое издание	«Информационное агентство «Безформат»	Рудальев Андрей Геннадьевич	http://by29.ru	ЭЛ № ФС 77 - 77001	11/8/2019	критерия региональной власти		
СФО	Вологодская область	200	Печатное СМИ	Спутник. Пяядла	Иванова Галина Сергеевна		ПН № ТУ 35 - 00155	7/10/2014	критерия региональной и федеральной власти		
СФО	Вологодская область	201	Печатное СМИ	Череповецкая истина	Цыганов Олег Геннадьевич	http://chepi.ru/	ПН № ТУ 35 - 00211	03.03.2016	критерия региональной и федеральной власти		
СФО	Вологодская область	202	Сетевое издание	NEWSVO	Огерева Елена Константиновна	http://newsvo.ru/	ЭЛ № ФС 77-81209	6/30/2021	критерия региональной и федеральной власти		
СФО	Вологодская область	203	Сетевое издание (не зарегистрировано как СМИ)	Евгений Димоняков - блоггер	Евгений Димоняков	https://www.dimonchikov.com/			критерия региональной власти		

СФО	Новосибирская область	270	Информационное агентство	Региональное информационное агентство ВИА (Тайга.инфо)	Чистов Виктор Антонович	http://tyga.ru/	ИА № ФС 77 - 47277	11/11/2011	критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен		
СФО	Новосибирская область	271	Печатное СМИ	Гражданский патруль	Антонина Ростислав Витальевич		ПН № 77-70781	8/21/2017	критика региональной власти			
СФО	Новосибирская область	272	Сетевое издание	Kater-atola	Козеркина Галия Владимировна, Липина Елена Николаевна	http://www.kater-atola.ru	ЭЛ № ФС 77 - 72746	5/4/2018	критика региональной власти			
СФО	Новосибирская область	273	Сетевое издание	SiberPublic.ru	Мирофанов Евгений Юльевич	https://siberpublic.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 70996	9/13/2017	критика региональной власти			
СФО	Новосибирская область	274	Сетевое издание	Интернет-журнал Сиб.фм	Игитов Виктор Александрович	http://sib.fm/	ЭЛ № ФС 77 - 57211	3/11/2014	критика региональной власти			
СФО	Новосибирская область	275	Сетевое издание	НГС-НОВОСТИ	Шукаев Виктор Михайлович	http://ngs.ru	ЭЛ № ФС 77 - 70959	9/13/2017	критика региональной власти	heast-otkryv media		
СФО	Новосибирская область	276	Телепрограмма	«Прессвет» (телепрограмма на телеканале "НСК 49")	Воронова Светлана Михайловна	http://pressvet.ru/	Эл № ТУ 54 - 00223	3/29/2010	критика региональной власти			
СФО	Новосибирская область	277	Электронное периодическое издание	Информационный портал "Сибирь.ру"	Антонов Константин Александрович	http://sib.ru.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 39050	3/2/2010	критика региональной власти			
СФО	Омская область	278	Информационное агентство	Информационное агентство Александра Гросс	Гросс Александр Викторович	http://gross.ru	ИА № ТУ 55 - 00149	11/2/2009	критика региональной власти			
СФО	Омская область	279	Печатное СМИ	Вестник Омск	Шукаев Виктор Михайлович		ПН № ФС 77 - 65389	4/18/2016	критика региональной власти	heast-otkryv media		
СФО	Омская область	280	Печатное СМИ	Общественно-политическая газета Омское время	Алексин Андрей Антонович		ПН № ФС 12 - 0705	2/15/2006	критика региональной и федеральной власти			
СФО	Омская область	281	Сетевое издание	БК 55	Суслова Сергей Сергеевич	http://bk55.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 60277	12/19/2014	критика региональной власти			
СФО	Омская область	282	Сетевое издание	NGSS.RU	Шукаев Виктор Михайлович	http://ngs55.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 78819	8/7/2020	критика региональной власти	heast-otkryv media		
СФО	Омская область	283	Сетевой источник (не через сайт)	Омск Политический	Информация не найдена	http://politomsk.ru/			критика региональной и федеральной власти			
СФО	Республика Алтай	284	Печатное СМИ	Листок	Михайлов Сергей Сергеевич	http://listok2.altapress.com	ПН № ФС 77 - 36181	4/17/2009	критика региональной и федеральной власти			
СФО	Республика Алтай	285	Печатное СМИ	Листок - Журналистская	Михайлов Сергей Сергеевич	а	ПН № 12-2437	6/1/2004	критика региональной и федеральной власти	Деятельность СМИ приостановлена		
СФО	Республика Алтай	286	Печатное СМИ	Листок в Майминском районе	Михайлов Сергей Сергеевич	а	№ ПН 12-2438	6/1/2004	критика региональной и федеральной власти	Деятельность СМИ приостановлена		
СФО	Республика Алтай	287	Печатное СМИ	Листок в Оюгайском районе	Михайлов Сергей Сергеевич	а	ПН № ФС 77-51163	9/13/2012	критика региональной и федеральной власти			
СФО	Республика Алтай	288	Печатное СМИ	Листок в Туринском районе	Михайлов Сергей Сергеевич	а	№ ПН 12-2441	6/1/2004	критика региональной и федеральной власти	Деятельность СМИ приостановлена		
СФО	Республика Алтай	289	Печатное СМИ	Улаул	Кудрявцева Василий Дмитриевич		ПН № ТУ 22 - 00614	9/29/2016	критика региональной власти			
СФО	Республика Алтай	290	Сетевой источник (не через сайт)	Листок	Михайлов Сергей Сергеевич	http://listok4.altapress.com			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен		
СФО	Республика Тыва	291	Печатное СМИ	Риск-экспресс	Комитт Сергей Семенович		ПН № ТУ 17 - 00008	5/18/2009	критика региональной и федеральной власти	Деятельность СМИ приостановлена		
СФО	Республика Тыва	292	Сетевой источник (не через сайт)	Риск-информ	Комитт Сергей Семенович	http://risk-inform.com/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен		
СФО	Республика Тыва	293	Сетевой источник (не через сайт)	Риск-информ.ру	Комитт Сергей Семенович	http://risk-inform.ru			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен		
СФО	Республика Хакасия	294	Печатное СМИ	Патина	Дроздов Михаил Сергеевич		ПН № ТУ 19 - 00147	12/26/2012	критика региональной и федеральной власти			
СФО	Республика Хакасия	295	Печатное СМИ	Шанс. Регион	Юсупов Алексей Геннадьевич	http://shansregion.ru	ПН № ФС 77 - 74286	11/9/2018	критика региональной власти			
СФО	Республика Хакасия	296	Сетевое издание	Шанс. Регион	Корнилова Игорь Антонович	http://shansregion.ru	ЭЛ № ФС 77 - 75383	4/1/2019	критика региональной власти			
СФО	Республика Хакасия	297	Электронное периодическое издание	Информационное Агентство «Хакасия»	Усупова Валентина Ивановна	http://13rus.ru/	Эл № ФС 77 - 25596	9/7/2006	критика региональной и федеральной власти	критика исполнительных и законодательных властей регионов, муниципальных органов		
СФО	Республика Хакасия	298	Электронное периодическое издание	Интернет-журнал Хакасия «Новый Фокус»	Афонин Михаил Вячеславович	http://khakassia.info/	Эл № ФС 77 - 27588	15.03.2007.	критика региональной власти			
СФО	Томская область	299	Печатное СМИ	Томская неделя	Гусаров Игорь Леонидович	http://tomsky.ru/	ПН № ТУ 70 - 00168	11/9/2010	критика региональной власти			
СФО	Томская область	300	Сетевой источник (не через сайт)	Информационно-аналитическое агентство ТБ2	Мушкетер Виктор Максимович ООО «Томская Медиа Групп»	http://tb2.ru/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен		
СФО	Томская область	301	Сетевое издание	Томск онлайн	Шукаев Виктор Михайлович	http://tom70.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 83222	5/12/2022	критика региональной власти	heast-otkryv media	Регион редакции Новосибирск	
СФО	Томская область	302	Сетевой источник (не через сайт)	Томская неделя	Игорь Леонидович Гусаров	http://tomsky.ru/			критика региональной власти			
СФО	Алтайский край	303	Печатное СМИ	За права человека на Алтае	Гончаренко Александр Ильич		ПН № ТУ 22 - 00580	12/17/2015	критика региональной и федеральной власти			
СФО	Алтайский край	304	Сетевой источник (не через сайт)	Алтайское краевое отделение партии «ЕДИНСТВО»	Гончаренко Александр Ильич	http://valdsk-altai.ru/			критика региональной и федеральной власти	Доступ ограничен		
СФО	Алтайский край	305	Сетевое издание	Баргузи онлайн	Шукаев Виктор Михайлович	http://barguzi.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 83220	5/12/2022	критика региональной власти	heast-otkryv media	Регион редакции Новосибирск	
УФО	Курганская область	306	Сетевое издание	45.ru	Шукаев Виктор Михайлович	http://45.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 71021	9/13/2017	критика региональной власти	heast-otkryv media		
УФО	Курганская область	307	Сетевой источник (не через сайт)	Блог Нины Шиндлер	Кузнецов Илья Юрьевич	http://www.shindler.org/			критика региональной и федеральной власти			
УФО	Свердловская область	308	Информационное агентство	Информационное агентство "Znak"	Павлова Оксана Рашковна	http://www.znak.com/	ИА № ФС 77 - 53553	4/4/2013	Критика федеральной власти			
УФО	Свердловская область	309	Информационное агентство	"ПОЛИТОВЕЛ"	Потанин Евгений Викторович	http://politovels.ru/	ИА № ТУ 66 - 01453	5/26/2015	критика региональной и федеральной власти			
УФО	Свердловская область	310	Сетевое издание	информационное агентство «ОДА.РФ»	Биков Артем Эдмундович, Бобров Алексей Олегович	http://oda.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 77908	2/19/2020	критика федеральной власти			
УФО	Свердловская область	311	Печатное СМИ	ВЕЧЕРНИЙ КРАСНОТУРЬИНСК	Арибабаев Александр Борисович	http://vchkrasnoturyinsk.ru/	ПН № ТУ 66 - 00565	11/8/2010	критика региональной власти			
УФО	Свердловская область	312	Печатное СМИ	ГЛОБУС	Арибабаев Александр Борисович	http://searaglobus.ru/	ПН № ТУ 66-00839	1/20/2012	критика региональной власти			
УФО	Свердловская область	313	Печатное СМИ	"Городские вести"	Белых Валерий Александрович	http://www.gorodskivesti.ru/	ПН № ТУ 66 - 01527	12/15/2015	критика региональной власти			
УФО	Свердловская область	314	Печатное СМИ	Егоринские вести	Шарифова Татьяна Андреевна (67,60%); Шарифова Екатерина Агзамовна (16,20%)	http://www.egorinki.ru/	ПН № 11 - 0241	8/15/2000	критика региональной власти			
УФО	Свердловская область	315	Печатное СМИ	Новости Река	Шварева Нина Викторовна (45%); Екстратова Ольга Николаевна (45%); Ярославцев Алексей Александрович (10%)	www.novosti-ru.ru	ПН № ТУ 66 - 00765	9/14/2011	критика региональной власти			
УФО	Свердловская область	316	ТВ-канал	КРИК-Та	Губко Евгений Николаевич		ЭЛ № ФС 77 - 53099	3/7/2013	критика региональной и федеральной власти			
УФО	Свердловская область	317	Сетевое издание	Е1.РУ Екатеринбург Онлайн	Шукаев Виктор Михайлович	http://www.e1.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 70977	9/13/2017	критика региональной и федеральной власти	heast-otkryv media		
УФО	Свердловская область	318	Сетевое издание	izvolyutok.info	Арибабаев Александр Борисович	http://izvolyutok.info/	ЭЛ № ФС 77-53853	4/26/2013	критика региональной и федеральной власти			
УФО	Свердловская область	319	Сетевое издание	ru-searaglobus.RU	Арибабаев Александр Борисович	https://ru-searaglobus.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 77356	12/17/2019	критика региональной и федеральной власти			
УФО	Свердловская область	320	Сетевое издание	searaglobus.ru	Арибабаев Александр Борисович	http://searaglobus.ru/	ЭЛ № ФС 77-55502	9/25/2013	критика региональной и федеральной власти			
УФО	Свердловская область	321	Сетевое издание	vkrikinfo.info	Арибабаев Александр Борисович	http://vkrikinfo.info/	ЭЛ № ФС 77-55054	8/14/2013	критика региональной и федеральной власти			
УФО	Свердловская область	322	Сетевое издание	Наскани.ру	Николаева Татьяна Владимировна (90%), Антонова Елена Николаевна (10%)	http://www.naskani.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 56357	12/2/2013	критика региональной и федеральной власти			
УФО	Свердловская область	323	Сетевое издание	Российское информационное агентство "Новый День"	Румянцев Павел Сергеевич	https://newdaynews.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 61044	3/5/2015	критика федеральной власти			
УФО	Свердловская область	324	Сетевое издание	Свердловский портал Екатеринбург-36.ru	Гавва Александр Юрьевич	https://36.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 76634	9/2/2019	критика региональной и федеральной власти			
УФО	Свердловская область	325	Сетевое издание	Деловой портал DK.RU	Харитонов Алексей Владимирович	http://www.dk.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 80472	3/1/2021	критика федеральной власти			
УФО	Свердловская область	326	Электронное периодическое издание	Вечерние известия	Ситен Игорь Викторович	https://vsvd.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 39093	3/9/2010	критика региональной власти			
УФО	Свердловская область	327	Сетевой источник (не через сайт)	prtvonline.ru	Арибабаев Александр Борисович	http://prtvonline.ru/			критика региональной и федеральной власти			
УФО	Свердловская область	328	Сетевой источник (не через сайт)	prtvodskansk.ru	Арибабаев Александр Борисович	http://prtvodskansk.ru/			критика региональной и федеральной власти			
УФО	Свердловская область	329	Информационное агентство	Агентство социально-правовой информации ВЕДОМОСТИ Урал	Попова Татьяна Геннадьевна	http://vedomosti-ural.ru/	ИА № ФС 77 - 81712	44435	критика региональной власти			
УФО	Тюменская область	330	Печатное СМИ	Трудовая Тюмень	Черепнов Александр Киприанович	http://tk72.ru/	ПН № ФС 17 - 0749	8/17/2007	критика региональной и федеральной власти			
УФО	Тюменская область	331	Сетевое издание	72.ru	Шукаев Виктор Михайлович	http://72.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 70964	9/13/2017	критика региональной власти	heast-otkryv media		
УФО	Тюменская область	332	Сетевое издание	PARK72.RU	Вороженин Ольга Витальевна	http://pakkt2.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 58866	11/17/2014	критика региональной власти			
УФО	Тюменская область	333	Сетевой источник (не через сайт)	Информационный портал "Тюмень.ру"	Лебедев Евгений Михайлович	http://www.tyumen.ru/			критика региональной власти			
УФО	ХМАО	334	Сетевое издание	ЮграПРО	Шерем Александр Александрович	http://www.yugrapro.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 82373	12/30/2021	критика региональной власти			
УФО	ХМАО	335	Сетевое издание	86.ru	Шукаев Виктор Михайлович	http://86.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 71027	9/13/2017	критика региональной власти	heast-otkryv media	Регион редакции Челябинск	
УФО	Челябинская область	336	Печатное СМИ	Русская газета "НАКАПНУН"	Костромин Сергей Владимирович		ПН № ТУ 74 - 00982	8/26/2013	критика региональной власти	Критика не направлена к личности губернатора и не направлена на федеральную власть. Нетипичный с точки зрения с действительными мером г. Зауров		
УФО	Челябинская область	337	Сетевое издание	74.ru	Шукаев Виктор Михайлович	http://74.ru/	ЭЛ № ФС 77 - 71049	9/13/2017	критика региональной власти	heast-otkryv media		

1480	Тверская область	395	Сетевой источник (не зарег. как СМИ)	Другая Тверь	Николай Максим	http://thoodytv.com/			критика региональной власти	
1480	Тверская область	396	Сетевой источник (не зарег. как СМИ)	Тверь 24	Фесенко Дмитрий Владимирович	https://tvr24.com			критика региональной власти	
1480	Тульская область	397	Сетевое издание	Ковчег Кобряков	Кобряков Константин Александрович	http://www.kobryakov.com	3/3 № ФС 77 - 64118	12/18/2015	Критика региональной и федеральной власти	
1480	Тульская область	398	Сетевой источник (не зарег. как СМИ)	71.ru	Шкулев Виктор Михайлович	http://71.ru/				hearts shkullev media
1480	Тульская область	399	Сетевой источник (не зарег. как СМИ)	Бюла-Ифо	Александр Иванович Дорони	http://www.bibla.info/			Критика региональной и федеральной власти	
1480	Тульская область	400	Сетевой источник (не зарег. как СМИ)	Тульское РВанко	Сергей Владимирович Мегдин	www.rvanco.org			Критика региональной и федеральной власти	
1480	Ярославская область	401	Сетевое издание	76.ru	Шкулев Виктор Михайлович	http://76.ru	3/3 № ФС 77 - 70960	9/13/2017		hearts shkullev media
1480	Ярославская область	402	Сетевое издание	МК в Ярославле	Гусев Павел Николаевич, журналист, заместитель директора, генеральный директор ЗАО "Россиа" газеты "Московский Комсомолец"	http://vse.mk.ru	3/3 № ФС 77 - 57468	3/27/2014	Критика федеральной власти	
1480	Ярославская область	403	Сетевой источник (не зарег. как СМИ)	Золотое кольцо	Никифоров Алексей Михайлович, бывший главный редактор прекратившего существование печатного СМИ - областной газеты "Золотое кольцо"	http://goldring.ru/			Критика региональной и федеральной власти	
1480	Ярославская область	404	Сетевой источник (не зарег. как СМИ)	Ярпортал	Насонов Ярослав Анатольевич, ИП деятельность, связанная с использованием вычислительной техники и информационных технологий и деятельность по созданию и использованию баз данных и информационных ресурсов, менеджер Ярославля, членский форум Ярославля под именем Beint	http://yaportal.ru/			Критика региональной и федеральной власти	
103480	Астраханская область	405	Сетевое издание	AST-NEWS.ru - Астраханские новости	Терский Михаил Николаевич	https://www.ast-news.ru/	3/3 № ФС 77 - 68768	2/17/2017	критика региональной власти	
103480	Волгоградская область	406	Печатное СМИ	Колоколь	Тертышный Алла Александровна	a	№ 9-0455	7/22/2002	Критика федеральной и региональной власти	
103480	Волгоградская область	407	Сетевое издание	Блокнот Волгоград	Паломов Олег Владимирович	http://blocknote.volgograd.ru	3/3 № ФС 77 - 76242	7/19/2019	критика региональной власти	
103480	Волгоградская область	408	Сетевое издание	ВН.РУ	Шкулев Виктор Михайлович	http://vn1.ru/	3/3 № ФС 77 - 71050	9/13/2017	Критика региональной власти	hearts shkullev media
103480	Волгоградская область	409	ТВ-канал	Диверсия Твент Оптические Системы "ОПТИКА"	Крылов Дмитрий Владимирович	http://diversia.ru/	3/3 № ТУ 34 - 00636	3/5/2015	Критика федеральной и региональной власти	
103480	Волгоградская область	410	Телепрограммы	ДРОС	Крылов Дмитрий Владимирович	http://www.dros-tv.ru	3/3 № ТУ 34 - 00228	1/24/2011	Критика федеральной и региональной власти	
103480	Кабардино-Балкарская Республика	411	Печатное СМИ	Газета Юга	Битюков Максим Михайлович, Битюков Артур Михайлович, Хаидарова Зарема Александровна	http://www.gazetayuga.ru	№ И-0053	19.10.1993 г.	критика региональной власти	
103480	Краснодарский край	412	Сетевое издание	93.ru	Шкулев Виктор Михайлович	http://93.ru/	3/3 № ФС 77 - 71031	9/13/2017		hearts shkullev media
103480	Краснодарский край	413	Сетевое издание	sochi-express	Белов Геннадий Владимирович	http://sochi-express.ru/	3/3 № ФС 77 - 71958	12/26/2017		hearts shkullev media
103480	Краснодарский край	414	Сетевое издание	Новая газета Кубань	Ташпотова Галина Васильевна	http://ngkub.ru/	3/3 № ФС 77 - 74510	12/14/2018	критика региональной власти	
103480	Краснодарский край	415	Сетевое издание	Свободная Медиа	Усачевский, Нобелевич Марк Сергеевич	https://svobodnaya-media.ru/	3/3 № ФС 77 - 71243	9/27/2017	критика региональной власти	
103480	Краснодарский край	416	Сетевое издание	Сочи онлайн	Шкулев Виктор Михайлович	http://scoi.ru/	3/3 № ФС 77 - 82851	3/31/2012		hearts shkullev media
103480	Краснодарский край	417	Сетевой источник (не зарег. как СМИ)	Голос Кубани	Калинов Данил Николаевич (по неофициальной информации)	http://golos-kubani.ru/			Критика региональной и федеральной власти	ресурс неактуален
103480	Краснодарский край	418	Сетевой источник (не зарег. как СМИ)	Протокол	Савельев Александр Валерьевич	https://protocolofband.ru/			Критика региональной и федеральной власти	ресурс неактуален
103480	Республика Адыгея	419	Печатное СМИ	Занубае	Нина Николаевна Ковалкина	http://zanuba.ru/	ПН № ТУ 01 - 00019	12/5/2009	Критика региональной и федеральной власти	
103480	Республика Адыгея	420	Сетевой источник (не зарег. как СМИ)	Общественно-политический портал Адыгея	Информация в открытых источниках не обнаружена	http://01portal.ru/			Критика региональной и федеральной власти	ресурс неактуален
103480	Республика Дагестан	421	Печатное СМИ	Свободная Республика	Магомедов Омар Магомедович	http://www.svobodnaya.ru/	ПН № ФС 77-44850	5/3/2011	Критика региональной и федеральной власти	
103480	Республика Дагестан	422	Печатное СМИ	Черномор	Камалов Магомд Магомед Магомедович	http://www.chernomor.net	ПН № ТУ 05 - 00436	12/12/2019	Критика региональной и федеральной власти	ресурс неактуален
103480	Республика Дагестан	423	Сетевое издание	Черномор	Камалов Магомд Магомед Магомедович	http://www.chernomor.net	3/3 № ФС 77-57175	3/11/2014	Критика региональной и федеральной власти	ресурс неактуален
103480	Республика Ингушетия	424	Сетевой источник (не зарег. как СМИ)	Фортата	Галюва Наталья Алемтовна	https://fortata.org/			Критика региональной и федеральной власти	ресурс неактуален
103480	Республика Ингушетия	425	Сетевой источник (не зарег. как СМИ)	"Мамар"	Мунухова Магомеда Адамович	http://www.mamdar.org/			Критика региональной и федеральной власти	
103480	Республика Ингушетия	426	Сетевой источник (не зарег. как СМИ)	"Информационное агентство "Мамисуну"	Чанова Вера Давыдовна	http://infa-mamisan.ru			критика региональной власти	
103480	Республика Калмыкия	427	Печатное СМИ	Современная Калмыкия	Бадмаев Валерий Антонович	http://sovremennaya-kalmykiya.ru/	ПН № ТУ 08-00046	12/21/2010	критика региональной власти	
103480	Республика Калмыкия	428	Печатное СМИ	Экспрессный курьер	Кузоватов Виктор Степанович	http://www.ekspresnyy-kuryer.ru/	ПН № ТУ 08-00023	10/30/2008	Критика региональной и федеральной власти	
103480	Республика Калмыкия	429	Сетевой источник (не зарег. как СМИ)	Новая Калмыкия	Детков Мergen Владимирович	http://nkvk.ru/			критика региональной власти	ресурс неактуален
103480	Республика Северная Осетия-Алания	430	Печатное СМИ	Мир Кавказа	Регистрационное отделение Политической партии "Российская объединенная демократическая партия "ЯБЛОКО"	http://mir-kavkaza.ru/	ФС 77 - 44798	4/25/2011	Критика федеральной власти	
103480	Республика Северная Осетия-Алания	431	Печатное СМИ	Свободный взгляд	Гагата Бадр Рамзанов	www.free-view.org	ПН № ТУ 15 - 00051	3/20/2018	Критика региональной и федеральной власти	
103480	Ростовская область	432	Сетевое издание	161.ru	Шкулев Виктор Михайлович	http://161.ru/	3/3 № ФС 77 - 71035	9/13/2017		hearts shkullev media
103480	Ростовская область	433	Сетевое издание	Пути Дона	Меркулов Аполл Эдуардович	https://tyche-dona.ru/	3/3 № ФС 77 - 74557	12/14/2018	Критика региональной и федеральной власти	
103480	Ставропольский край	434	Сетевой источник (не зарег. как СМИ)	Открытая Дина в каждом городе	Леонтьев Валдислав Владимирович	http://www.openpage.ru/			критика региональной власти	
103480	Ставропольский край	435	Печатное СМИ	Открытая Дина в каждом городе	Леонтьев Валдислав Владимирович	http://www.openpage.ru/	ПН № ФС 77 - 70766	8/21/2017	критика региональной власти	
103480	Ставропольский край	436	Печатное СМИ	Ставропольские ведомости	Александр Александрович Биков	http://stavropolnews.ru/	ПН № ТУ 26 - 00590	10/7/2015	критика региональной власти	
103480	Ставропольский край	437	Сетевое издание	Адепты	Кослов Андрей Владимирович, Арапидис Давид Сисемович	https://adepts.ru/	3/3 № ФС 77-76935	10/11/2019	Критика региональной и федеральной власти	
103480	Ставропольский край	438	Сетевое издание	26.ru	Шкулев Виктор Михайлович	http://26.ru/	3/3 № ФС 77 - 71025	9/13/2017		hearts shkullev media
103480	Ставропольский край	439	Сетевое издание	THE CALCAUSUS POST (КАВКАЗ)НОСТ	Трофимская Мария Алесксн	https://cspost.mediak/	3/3 № ФС 77 - 67509	10/31/2016	Критика региональной и федеральной власти	
103480	Ставропольский край	440	Сетевое издание	Блокнот Ставрополь	Паломов Олег Владимирович	http://blocknote-stavropol.ru/	3/3 № ФС 77 - 76032	7/12/2019	Критика региональной власти	